



Un grupo de empresarios colombianos visita el museo de la Industria Chacinerá

Un grupo de empresarios colombianos, miembros de la asociación Cotelco se desplazó hasta Guijuelo para visitar el Museo de la Industria Chacinerá. En las instalaciones fueron recibidos por las autoridades locales y por el grupo folclórico El Torreón. A continuación se dirigieron hasta una empresa de jamones y embutidos donde fueron obsequiados con productos ibéricos de la casa. Los visitantes llegaron procedentes de la capital, donde están participando en un curso de la Universidad./TEL

